

PLEASE JOIN US

(La version française suit)



Réseau Compassion Network (RCN), the Catholic Network for Women's Equality (CNWE – Western region), the Sisters of Our Lady of the Missions (RNDM) and the Grey Nuns (SGM) are pleased to invite you to a third conversation with Elizabeth Davis (RSM), a Sister of Mercy of Newfoundland.

She was one of fifty-four women among the 365 voting members, who participated in the Synod on Synodality at the Vatican, in October 2023 and October 2024.



Sister Elizabeth spoke to us of her previous Synod experience in January 2024 and May 17 2024 . She will now share with us what she has learned in the interim. In conversation with her, this Zoom will probe further what may come next as we continue to move along this path of synodality.

EVENT DETAILS

When: Wednesday, January 29, 11:30am to 1:30pm CST

Location: Virtual Meeting, via Zoom

This is a FREE event, however you must REGISTER for it using the following link:

https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZcrde6sqz4uHNIm9PVZdahjCT3Scnu_Rtwj

Once you register, you will receive an email confirmation with a NEW link to join the meeting. If you do not receive an email shortly after registering, please check your spam/junk folder. If still nothing, you may have mis-typed your email address when registering. You can register again if that happens.



Catholic Network
for Women's Equality
(CNWE) Canada



VEUILLEZ VOUS JOINDRE À NOUS



Réseau Compassion Network (RCN), le Réseau catholique pour l'égalité des femmes (CNWE – région de l'Ouest), les Religieuses de Notre-Dame des Missions (RNDM) et les Sœurs Grises (SGM) ont le plaisir de vous inviter à une troisième conversation avec Elizabeth Davis (RSM), Sœur de la Miséricorde de Terre-Neuve.

Elle était l'une des cinquante-quatre femmes parmi les 365 membres votants, qui ont participé au Synode sur la synodalité au Vatican, en octobre 2023 et octobre 2024.



Sœur Elizabeth nous a parlé de son expérience du Synode précédent en janvier 2024. Elle partagera maintenant avec nous ce qu'elle a appris entre-temps. En discutant avec elle, ce Zoom examinera plus en détail ce qui pourrait arriver ensuite alors que nous continuons à avancer sur ce chemin de synodalité.

La session Zoom durera environ 2 heures. Il y aura une possibilité de partage en petits groupes, ainsi qu'un forum plénier de clôture.

Veuillez noter que cette session se déroulera en anglais.

DÉTAILS DE L'ÉVÉNEMENT

Quand : mercredi 29 janvier, de 11 h 30 à 13 h 30 CST

Lieu : réunion virtuelle, via Zoom

Il s'agit d'un événement GRATUIT, mais vous devez vous y INSCRIRE à l'aide du lien suivant :

https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZcrde6sqz4uHNIm9PVZdahjCT3Scnu_Rtwj

Une fois inscrit, vous recevrez un courriel de confirmation contenant un NOUVEAU lien pour rejoindre la réunion. Si vous ne recevez pas de courriel peu de temps après votre inscription, veuillez vérifier votre dossier spam/courrier indésirable. Si rien ne se passe, vous avez peut-être mal saisi votre adresse courriel lors de votre inscription. Vous pouvez vous inscrire à nouveau si cela se produit.



Catholic Network
for Women's Equality
(CNWE) Canada

